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Liebe Freunde, Unterstützer, Leserinnen und Leser! 

Bevor ich über das neue Schuljahr berichte, möchte ich euch voll Freude schreiben, dass unsere 

60 Maturakandidaten (32M28F) wieder alle ohne Nachprüfung, ihre Schulbildung erfolgreich 

abgeschlossen haben was wir, die UEEA-Familie, immer freudig Feiern. Gratulation den neuen 

Maturanten, Eltern und Professoren. Denjenigen unter euch, die mit ihrer Unterstützung es 

vielen von ihnen ermöglichten dieses Ziel zu erreichen ein herzliches DANKE!                              - 

Auch bei dem jährlichen Mathematik Wettbewerb, auf nationaler Ebene, gewannen unsere 

Schüler dieses Jahr wieder eine Gold (VS) und eine Bronce Medaille (Col). 

Anfang Mai hat das neue Schuljahr bei uns begonnen und so möchte ich euch von meinen 

ersten Eindrücken und von den Neuerungen schreiben, damit ihr auf dem laufenden seid.  

Dieses Jahr dürfen wir 724, Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung fördern und auf das 

Leben menschlich geistig intellektuell und spirituell vorbereiten. Da sich die Schülerzahl gegen-

über dem Vorjahr erhöht hat, mussten wir sieben neue Klassenzimmer einrichten. Die heurigen 

Maturajahrgänge, 50 Jugendliche (26F 24M), sind jetzt in dem Administrationsgebäude, in den 

früheren Computersälen, die jetzt mit Fenstern versehen wurden, untergebracht.                  .                             

Auch die Sanitären Einrichtungen wurde erneuert.    Bilder           

Durch die Zunahme der Schülerzahl mussten wir nicht nur neue Klassenzimmer, sondern auch 

unser Lehrpersonal aufstocken. Was mich sehr freut ist, dass heuer von den 15 neuen Anstellun-

gen, 7 ehemalige Maturanten der UEEA sind.  

Durch die klimatischen Bedingungen und den Umstand, dass es das staatliche Colegio schon 

eine Überdachung hat, war es notwendig die Überdachung des Platzes zwischen dem Colegio 

und der Schule, die wir von Jahr zu Jahr wegen der Finanzierung aufgeschoben haben, in Angriff 

zu nehmen. Die Konstruktion wurde im Herbst ausgeschrieben und von drei 

Kostenvoranschlägen haben wir den günstigste genommen. Nicht nur, weil uns die Chefin mit 

dem Preis entgegenkam, sondern auch, weil sie es, als ehemalige Maturantin der UEEA 

persönlich bearbeitete und machte.                                                            .  

Die Kosten beliefen sich auf  $ 131.482.83 davon brachte die UEEA Familie: Eltern, Personal, 

Exdocente, Exstudenten und Aktivitäten der Stiftung: $ 31.459,92 auf. Der Rest  $ 100.022,91 

kam von euch! Ein ganz herzliches Dankeschön dafür. Wir mussten dafür allerdings die 

Rücklagen, die wir für Abfindungen angespart haben, aufösen.   
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Die größeren Veranstaltungen in den letzten Wochen, wie Muttertag, die del niño, Umwelttag, 

Vatertag und die Wahl des 

Govierno estudiantil fanden 

alle im Schatten dieses Daches 

statt.  Aber am meisten profi-

tieren die Schüler, die jetzt ihre 

Turn bzw. Sportstunden nicht 

mehr in der prallen Sonne 

absolvieren müssen. 

Auf dem Bild seht ihr eine 

Schülergruppe, die am Um-

weldtag Bäume, die wir von der Gemeinde geschenkt bekommen haben, einpflanzen. Wir 

bekamen so viele geschenkt, dass wir, nachdem wir 35 in der Schule setzten, den Rest weiter-

verschenken konnten.  

Bedingt durch die vielen Feste in den ersten Schulwochen haben einander die neuen Schüler, 

aber auch die neuen Professoren, sich schneller kennengelernt und wir alle gewöhnen uns jetzt 

an die doch größere UEEA-Familie. 

Sorgen macht uns die Kriminalität die, trotz großer Anstrengung der Regierung, nicht zurück-

geht. So werden immer wieder Schüler auf dem Schulweg ihrer Handys beraubt, aber auch         

5 unserer Lehrer wurde schon Opfer solcher Überfälle. Diese unsichere Umgebung wirkt sich 

auf die Psyche aller aus und die Schulprofessorin arbeitet immer im Turbomodus.   

Mit den beiden Maturajahrgängen verstehe 

ich mich bestens es ist eine von gegenseitigem 

Respekt getragene Gemeinschaft. Zu meinem 

Geburtstag schrieben sie mir persönliche Zeu-

nisse, die mich sehr berührten. Auf dem Bild 

seht ihr einen der beiden Maturajahrgängen. 

Ich hoffe, ich konnte euch ein wenig an unse-

rem Schulleben teilhaben lassen und möchte 

euch zum Schluss einen schönen Sommer und einen erholsamen Urlaub wünschen. 

*Eine Bitte muss ich dieses Mal noch anfügen: wenn es euch möglich ist, helft uns bitte. Wir le-

ben jetzt von unseren Reserven. Danke! 

Herzliche Grüße euer  

     

Der Förderverein ladet zur Jahreshauptversammlung am 11.09.2025 um 17:00 Uhr und zur Feier  
der jährlichen Dankmesse um 18:00 Uhr in der Donaucity-Kirche Christus, Hoffnung der Welt, 
(U-Bahn-Station Kaisermühlen-VIC) mit Hans Bensdorp ein. Danach gibt es im Pfarrsaal Gelegen-
heit zum besseren Kennenlernen, Fragen, Plaudern und ein wenig zu knappern gibt es auch.    

 *Bankdaten: ERSTE BANK   IBAN: AT25 2011 1000 0492 7508    Förderer der Schüler der Unidad 
educativa ecuatoriana austriaca 

 

 


